

## Curriculum Vitae

### Lic. oec. HSG Mathias Manuel Hevert

Mathias Hevert (Jahrgang 1976) ist Geschäftsführer des Naturheilmittelherstellers Hevert-Arzneimittel GmbH & Co. KG in Nussbaum bei Bad Sobernheim.

Hevert studierte Betriebswirtschaftslehre an der Universität St. Gallen in der Schweiz und der Stockholm School of Economics in Schweden mit Abschluss in den Wirtschaftswissenschaften und einem Master in International Management. Später schloss er während seiner unternehmerischen Tätigkeit den Masterstudiengang Consumer Health Care an der Charité – Universitätsmedizin Berlin mit dem Master in Consumer Health Care ab.

Hevert übernahm Anfang 2003 nach dem Tod seines Vaters Dr. Wolfgang Hevert als ältestes von drei Kindern das Familienunternehmen. Zuvor hatte er bei einem Arzneimittelunternehmen und einer Markenstrategieberatung in der Schweiz sowie bei einer Bank und einem Hersteller für Spezialchemikalien in den USA gearbeitet.

Hevert hat es sich zum Ziel gesetzt, die Position des Unternehmens im deutschen Arzneimittelmarkt weiter auszubauen und es zu einem international renommierten Naturheilkundeunternehmen zu machen.

Von 2004 bis 2018 gehörte Hevert dem Vorstand des Bundesverbandes der Arzneimittelhersteller (BAH) an, wo er die Interessen der Hersteller von Naturheilmitteln vertrat.

Seit April 2013 ist Hevert Mitglied im Board of Management von ECHAMP (the European Coalition on Homeopathic and Anthroposophic Medicinal Products).

Hevert ist deutscher und Schweizer Staatsbürger und spricht Deutsch, Englisch, Französisch und Spanisch.

Er ist verheiratet und lebt mit seiner Frau und seinen beiden Kindern in Berlin.

Nussbaum, April 2019